



四日市市立西朝明中学校

平成30年度

第7号

平成30年11月19日

にしあさけ

この号では、2学期後半の学校行事などの様子をお知らせします。活動の様子は、学校ホームページでも随時お知らせしていますので、そちらの方もご覧ください。

*【西朝明中学校】で検索してください。

<文化祭> 11月2日(金)

第40回文化祭にはたくさんの保護者の方に来校していただきました。合唱コンクールや舞台発表を熱心に参観していただき、校舎内に展示された生徒の作品もじっくりと鑑賞していただきました。

各学年の優秀クラスと指揮者賞は次の通りです。

学年	金賞	指揮者賞
1年	3組(あすという日が)	市川雄誠さん(1組)
2年	2組(世界をかえるために)	豊田獅童さん(1組)
3年	2組(プレゼント)	太田優有さん(1組)



1年生学年合唱



2年生学年合唱



3年生学年合唱



展示見学

3年2組は、11月8日(木)に川越町あいあいホールで行われた、三泗音楽会に学校代表として出場しました。

<三泗駅伝大会> 11月6日(火) 伊坂ダムサイクルパーク



3年生は10月から、1, 2年生は中体連新人大会後から練習を重ねてきました。結果は、女子14位, 男子6位でした。また、男子4区で水谷映月さんが区間賞になりました。男子



は11月18(日)に伊勢市で行われた県大会に出場し、13位と健闘しました。



<地域行事>

10月下旬から11月にかけて行われた、地区文化祭に野球部、ハンドボール部、芸術部を中心にして本校の生徒がスタッフとして参加しました。10月27日(土)の八郷西文化祭では、生徒会役員5名が、司会を務めたり参加者の接待係をしたりして



実行委員会のお手伝いをしました。11月4日(日)の下野地区文化祭では、36名の生徒がバザーの補助や会場案内係をしました。また、前日には野球部がテント設営に協力しました。11月1



1日(日)の八郷フェスタでは、31名の生徒が中学生スタッフとして参加して人間スタンプラリーや駄菓子コーナーなどのブースを担当するなどフェスタを盛り上げ、終了後はハンドボール部が舞台やテントの撤収作業を手伝いました。



<進路説明会> 11月15日(木)

3年生の保護者・生徒を対象に、受験(検)校の決定に向けての心構えや日程・手続きについて説明しました。当日配付された資料を参考にして、ご家庭での話し合いをお願いします。またこの説明会には、1, 2年生の保護者の方も4名参加され、1年後、2年後に向けて熱心に話を聞いていただきました。

2学期末三者懇談会のお知らせ

12月13日(木), 14日(金)の2日間、2学期末の三者懇談会を行います。1, 2年生は、お子様の学校生活の様子を通知表とともにお知らせします。3年生は、県立高校前期選抜と私立高校等の受験(検)校を決めます。お忙しい中とは存じますがよろしくお願いします。